

2009年
5月15日
No.68

さざなみ

〒520-0043
大津市中央1丁目5-25
小堀マンション2030号室
さざなみネット
(金融労連・全国金融一般労働組合滋賀支部)
TEL・FAX 077-522-7868

新しい仲間加入 勇気ある決意を生かし、ともに奮闘を

H銀行の契約社員Mさんから、雇い止めの不安について相談を受けていましたが、今回全国金融一般労働組合に加入されました。

4月23日、H銀行労働組合に加入されたAさんとともに、H銀行労働組合のみなさんのご協力で、歓迎会が開かれましたので、祝辞を送り、歓迎と敬意を表しました。

これにともない、支部執行委員長と書記長が選任され、A県支部が立上げられました。

今ほど組合のあり方と役割が問われている時はありません。Mさんの勇気ある決意を生かし、職場の仲間の期待に応え、ともに奮闘しましょう。



滋賀・憲法のつどい ジェームス三木さんが講演 憲法のバトンを次世代へ

滋賀・憲法のつどいが4日、大津市民会館で開かれ、脚本家のジェームス三木さんが「私と憲法」と題して、ユーモアたっぷりに講演しました。つどいには、約700人が、さざなみネットからは4人が参加しました。

ジェームス三木さんは、「占領下の押し付け憲法という人がいるが、日本国憲法は、世界各国の憲法の良いところを集め、世界最高の憲法をめざしたのです。60年間、日本は戦争で人を殺しても、殺されもしていません。これが100年続いたら世界から尊敬されますよ。100年後に世界はどうなっていてほしいか。私たちはそこに向かって走る歴史の中継ランナーです。

いいバトンももらった。それは子孫に渡さなければいけない」と、憲法9条の値打ちや、9条への思いを存分に語りました。

改憲の動きは軽視できません。網の目の九条の会結成のため努力しなければと思いました。



岩波美智子さん 画

職場の声

4月 新人が入る
5月 その分減員

4月に新人が入りました。職場での研修・報告・集合研修など、新人も、職場のみんなもたいへんですが、職場全員、新鮮な雰囲気がかんばっていました。

先日の人事異動で、新人分人員が減り、今までのような時間がなくなりました。

地元企業の社長さん 支店長に苦情
仕事が増え、融資困難に

地元のA企業の社長さんが、久しぶりに来店され、大きな声で支店長に苦情を言っておられました。非常に温厚な方で、そんな姿をいままで見たことがありません。最近仕事が少ない、銀行の融資も思うようにいかないようです。

